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Herrn Stv. Karl-Friedrich Kühme,  
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10.08.2007 
 

VO/0694/07 

öffentlich 
 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 

21.08.2007 Jugendhilfeausschuss 
 
 

Kindeswohlgefährdung 
 
 

Sehr geehrter Herr Kühme,  
 
in der Sitzung des Ausschusses für Zentrale Dienste am 09.08.2007 antwortete Dr. Slawig 
auf eine Frage des Stv. Schulz, dass neun zusätzliche Personalstellen in den 
Bezirkssozialdiensten benötigt werden.  
Begründet wurde dies mit dem Anstieg der Fallzahlen von Kindeswohlgefährdungen.  
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um Beantwortung der folgenden Fragen in der Sitzung 
des Jugendhilfeausschusses am 21.08.2007:  
 
  

1. Wir bitten die Verwaltung um die Vorlage konkreter Zahlen zum Anstieg der 
Fallzahlen im Rahmen der Kindeswohlgefährdung in Wuppertal.  

2. Wir bitten um Erläuterung, welche Tatbestände im Rahmen der 
Kindeswohlgefährdung konkret vorliegen (handelt es sich z. B. um Fälle der 
körperlichen, seelischen oder sexuellen Gewalt, im öffentlichen oder privaten Bereich 
etc.) und um statistischen Beleg.  

3. Wir bitten um Auskunft, wann der Jugendhilfeausschuss über diese Entwicklung 
informiert werden sollte.  

 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
Paul Yves Ramette 
Stadtverordneter 
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